
まもり、創る、次代を
見据えたまちづくり

〜新たな計画の4つのビジョン〜

東海村タウンミーティング

20241014対話内容



ビジョン「こども・わかものの活躍を応援する，若々しく住み
心地・暮らし心地のよいまちの実現」に対する主な意見

支援や進路に関する意見
1. 子ども側から見た支援とは何か、大人の都合で使われ
ている言葉ではないか？

2. 高校卒業後、進路選択の際には外に出るしかない状
況だが、支援は充実していると感じている人もいる。

3. 東海村には進路選択に関する情報や自習スペースが
少なく、そこに不自由を感じている学生が多いのでは？

4. 高校・大学受験に加えて、中学校の受験支援も必要に
なってきている！？

5. 若者と大人の違いを理解し、様々な年代の人と交流す
ることができると良さそう。



ビジョン「こども・わかものの活躍を応援する，若々しく住み
心地・暮らし心地のよいまちの実現」に対する主な意見

地域や生活環境に関する意見
6. 若い頃は大人の意見をあまり聞きたくなかったが、ちゃ
んと対話できれば得られるものが大きい。

7. 地元での就職を希望する一方で、周辺都市に出て行く
人が多い。地元だけでは仕事の選択肢が少ない。

8. 遊べる場所が少なく、買い物に出かける際にも村外へ
行かざるを得ない。

9. 外で東海村の評価を改めて実感することもある。
10.車がないと生活が不便で、外食場所も限られている。



ビジョン「こども・わかものの活躍を応援する，若々しく住み
心地・暮らし心地のよいまちの実現」に対する主な意見

その他、集まれる場所やイベントに関する意見
11.同世代が気軽に集まれる場所や機会がなく、ふるさと
感が薄れていく。

12.「東海村と言えば○○」と言えるシンボルが必要かも。
地元のキャラクターがあまり活躍していないが、もっと
PRに活用できるでは？

13.出産・育児の環境を整備することも必要では？
14.店舗が分散、あるいは偏りがあり、住んでいる地域に
よって住みやすさが大きく異なる。その解消は必要なの
では？



ビジョン「こども・わかものの活躍を応援する，若々しく住み
心地・暮らし心地のよいまちの実現」に対する主な意見

意見に対する村長の回答
A) Uターンを強制するつもりはない。外に出ていろいろなこ
とを知り、学ぶことも大切だと思う。地元で育った人が
外に出ても、誇りを持てるようにしたい。

B) これも行政だけではできないが、村外から来る人が働
ける場や商業施設などを創っていきたい。

C) 家庭支援を通じて村の魅力を高め、次世代に向けて村
の方向性を示したい。

D) 村内の交通・移動手段は課題。様々な技術動向も見
据えながら、民間と協力して課題解決を進めたい。

E) 「言っても意味がない」とならないよう、実効性を重視し
たい。


